

L'illustré

N° 19 • Fr. 4.50 • 9 mai 2007 • ISSN: 1420-5165

Letizia a accouché le 5 mai d'une petite princessse nommée Sofia.

Décès de Grégory
L'émotion de jeunes Suisses victimes de la mucoviscidose

L'autre Sarkozy
Notre reportage dans son village d'origine, en Hongrie

Maria Mettral et sa fille Lola, 12 ans

Maman est célèbre
Confidences intimes d'ados pour la Fête des mères

Letizia d'Espagne

Après les drames, le bonheur

Une publication Ringier

42 L'ILLUSTRÉ

La Fête des mères

Textes: Patrick Baumann, Laurent Favre et Sophie Winteler

Maman est connue, et ils assument

Tendresse

Ce dimanche 13 mai, toutes les mères de ce pays seront à la fête. L'occasion de demander à cinq adolescents comment ils vivent la célébrité de leur maman. Touchant.

Sur le papier, l'idée semblait séduisante: proposer, à l'occasion de la Fête des mères, à des mamans célèbres de Romandie de nous rencontrer en compagnie d'un de leurs enfants, entre 12 et 18 ans, pour lever un petit coin de voile sur la nature de leur relation. C'était compter sans le côté

périlleux de l'exercice. Si la Fête des mères est une institution que l'on célèbre, dès son plus jeune âge, avec moult bricolages offerts à maman (ah! le nombre de coeurs en carton collés sur le frigidaire, le sous-plat en pinces à linge qu'elle ne pourra jamais se résoudre à jeter à la poubelle), il vient un temps où évoquer l'amour

chevronnée, il est plus facile de convaincre mes électeurs que mon fils de 16 ans! C'est pour toutes ces raisons qu'il nous faut apprécier à leur juste valeur les témoignages de Lola, Marco, Amalric, Loris ou Luc. Leurs mamans, attendries, ne nous l'ont pas caché: «Ils nous ont fait le plus beau des cadeaux!»

«Vous savez, a confié une politicienne chevronnée, il est plus facile de convaincre mes électeurs que mon fils de 16 ans!»



Cléa Carmin, écrivain, et son fils Amalric (18 ans)

«J'ai trouvé drôle de la voir dans un magazine people»

Apriori, on pourrait se sentir bien dans sa peau. Pudique à l'extrême, mais d'accord avec maman pour dire qu'on vit de plus en plus dans un monde sans désir, il lui offre une belle preuve d'amour, dit-elle, en acceptant d'évoquer

furtivement la nature de leur relation. Ette et avoir une mère célèbre
Elle: «Mes livres traînent partout à la maison, mais j'ai conseillé à mes quatre enfants d'attendre avant de les lire, ils ont suivi mes conseils. Chez nous, le sexe n'est pas un tabou, nous discutons de tout.»
Lui: «Quand je l'ai vue en photo dans un magazine people, j'ai trouvé ça drôle. En classe, certains étaient épatés en apprenant qu'elle était ma mère, ça m'a étonné.»

Qualités et défauts communs
Elle: «Une immense sensibilité. Une nonchalance qui n'est qu'apparence et nous dessert.»
Lui: «La pudeur. Faire les choses à la dernière minute.»
Meilleur souvenir ensemble
Elle: «Il y a sa naissance, bien sûr, mais le meilleur moment avec lui est toujours devant moi, je ne suis pas une collectionneuse de souvenirs.»
Lui: «Pareil.»
Message personnel
Elle: «Merci d'être qui tu es!»
Lui: «Merci de te donner de la peine, de t'occuper à fond de nous.»
Valeurs transmises
Elle: «La tolérance, qui passe par la sensibilité. On ne peut pas l'être si on n'a pas senti les choses.»
Lui: «La sensibilité, l'ouverture d'esprit. Sa confiance.»

Deux âmes sensibles

Amalric ne partage pas la passion équestre de sa mère, mais lui domne un coup de main aux écuries, dans leur maison de Colombier. Que ce soit tout petit, au côté d'une de ses trois sœurs, ou plus grand (il mesure plus de 2 m), la tendresse entre eux est de mise.